

Pág.: 2 Fecha: 16-03-2025 Tiraje: 126.654 Cm2: 397,3 VPE: \$5.218.733 Lectoría: 320.543 Medio: El Mercurio Supl. : El Mercurio - Cuerpo E Tipo: Noticia general Favorabilidad: ■ No Definida

Noticia general

Título: Ignacio Sánchez: fundaciones culturales" directorios de presidente de varios "Seguiré como



El rector Ignacio Sánchez aparece con Ana María Yaconi y Ju Manuel Santa Cruz, en el MAVI.

## Ignacio Sánchez:

"Seguiré como presidente de varios directorios de fundaciones culturales"

MAUREEN LENNON ZANINOVIC

August Lennon Zaninovic

a Pinacoteca del Centro de Extensión UC, donde ayer se inauguró la muestra de Ana Cortés, es uno de los numerosos proyectos culturales impulsados por Ignacio. Saínchez, Itago de tres periodos como rector de la Universidad Católica (asumió en 2010).

Para mi, esta ha sido una gran satisfacción de ni rectoría. La Pinacoteca ya cuenta con cerca de 70 obras y lo más probabes es que, en un año más, sumenos airectedor de un tenetrean esta de la mante de pinturas de Juan Francisco González y Camilio Mori, entre etc pinturas de Juan Francisco González y Camilio Mori, entre etc pinturas de Juan Francisco González y Camilio Mori, entre etc pinturas de Juan Francisco González y Camilio Mori, entre etc pinturas de Juan Francisco González y Camilio Mori, entre etc pinturas de Juan Francisco González y Camilio Mori, entre etc. Periodo de la Camilio La Camilio Mori, entre su como la complicación de la Camilio La Ca

También hay que citar el surgimiento de la Fundación Huidor DV. Que permitión habilitar una sala dedicada a padre de "Altzaro" en el Centro de Extensión de Alameda 390 y el proyecto de digitalización des uolar completa. Junto con ello, está la colección del artista Claudio di Girolamo y el legado del escritor Francisco Cobane, entre duras invaluables donaciones o comodatos, como los archivos de los actroers Ana Gorzalez y los hermanos Vidiella. En muisica docta, en tanto, se produjo la donación de partituras con anatociones por parte del director Juan Pabio Izquierdo, Premio Nacional de Música 2012, y en materia de infrastruttura Con anatomiquaración del Centro de Extensión Oriente, con su teatro, sala de pueblos originarios y artesanía. También hay que citar el surgimiento de la Fundación Huido

## Una continuidad

— ¿Le quedó un proyecto pendiente? ¿Qué pasará con el anunciado museo de Mario Irarrázabal? "Siempre quedan tenas pendientes, y el Museo Humano de Mario Irarrázabal es uno de ellos. Nosotros hicimos nuestro mejor esfuerzo y el también. Anuncianos un proyecto en San Carlos de Apoquindo, pero, lamentablemente, no pudimos levantar recursos. También le ofrectimos a Mario espacios el tiene la universidad en Pirque y en Campus Oriente, pero el artista — con razones muy válidas — decidió no aceptar. En este momente, estamos con plena libertad de movimientos, tanto la universidad como Irarrázabal. No pierdo la esperanza de que podamos llegar a un acuerdo, porque su obra es esen-cial y seria un gran privilegio que la UC pudiera custodiaria".

—¿Qué pasará con las fundaciones que usted preside?

"Seguiré como presidente de directorios de varias fundaciones culturales, entre otras, Radio Beethoven, MAY-IU-C, Colección Gandarillas y Fundación Vicente Huidobro. Seguiré por dos o tres años más, tal como lo señalan los estatulos. En el momento en que el rector Juan Carlos de la Llera me pida cambiar, perfecto, pero por el momento seguiré aportando. Lo importante es que exista una continuidad".

## —¿El rector Juan Carlos de la Llera va a continuar con su

—¿El rector Juan Carlos de la Llera va a continuar con su legado cultural?

"Si. Hemos conversado mucho de esto. Él fue decano de la facultad de Ingeniería y durante muchos años nos apoyó en todas estas iniciativas: algunas de ellas están partiendo y otra están consolidadas. Radio Beethoven, por ejemplo, tiene varios proyectos para seguir creciendo. Es muy relevante continuar y profundizar el cambio que produce poder enfrentarse por primera vez al arte y a la belleza".

